
就 任 挨 拶
「就任挨拶」 会　長  山　下　浩　一　会員
　今年度のロータリーRI会長マーク・ダニエル・マローニー氏のテーマは、「ロータリーは世界をつなぐ」地域社会のつながり、職
業ネットワークをひろげ、強い関係を構築し、ロータリーの支援を必要とする人 と々つながって活動を行う。マローニー会長は25歳で
ロータリーに入り、30歳で会長、その後、地区ガバナーをされた方です。例会場に子供を連れて行かれ、そういう意味でも「婦人・家
族が参加する例会を大切にしたい」と考えてらっしゃる方です。
　そして、2690地区ガバナー古瀨俱之氏のテーマは『I’am a Rotarian ! 』。ロータリアンであることに誇りをもち、リーダーとして行
動を行え、と言う意味でととらえています。
　クラブでの会員参加の奉仕活動、楽しい親睦活動を大切にされています。北西RCも、昨年は甲子園に行きましたが、今年も甲子
園に行き、私はベンチに座ろうと思っています。
　そして、私（山下）のスローガンは『ロータリーを楽しもう（Enjoy Rotary）』です。私はチャーターメンバーですが、三年前まで分娩
の関係で、あまり優等生ではありませんでした。ですので、あらためて「ロータリーを楽しもう」と思っております。
（今年度目標）
①会員増強3名以上、30周年を60名で
②例会の充実　プログラム委員長に期待してます
③同好会の支援　甲子園のベンチにいこう！
④lDMの充実　パスト会長に期待してます！
⑤高校生による岡山の歴史文化研究フォーラムの成功！  （県知事賞　山陽放送　OHK 5～20組目標）
⑥風疹撲滅運動に協力　クーポン券の活用
　　（一年目641万人　S47.04.02生～S54.04.01生）（1500万人　S37.04.02～S54.04.01生）
⑦新たな子供の生活支援活動を考えたい

「就任挨拶」 幹　事　西　岡　貞　則　会員
　2019-2020年度の、幹事を務めさせて頂くことになりました、西岡貞則です。入会して８年目ですが、幹事という大役を１年間頑
張ってまいります。私なりの幹事職務の考えは、山下会長の思いや考え方を会員皆様にお伝えしながら、クラブ運営を行うとともに、
奉仕の精神、クラブ内の交流、友情を深める努力を行うことだと思っております。本年度、山下会長のスローガンは『ロータリーを楽し
もう（Enjoy Rotary）』です。クラブの会員全員が楽しみながらロータリーの活動を行えばクラブの活性化にもなり充実したクラブに
なります。そうなるようにサポートしていこうと思います。
　本年度地区ガバナーの古瀨俱之様のスローガンは『I’am a Rotarian ! 』です。
　活動方針の中に①ロータリアンであることに誇りをもち、種々の奉仕に励む②ロータリアン同士どこであっても挨拶をする③ロータ
リアンであることを意識しながら日々 の活動を行う④ロータリーの活性化、認知度を向上させる、とあります。そのためには、様々な
人々、様 な々団体と親しくなることです。親しくなればなるほど奉仕のヒント、ニーズが見えてきます。日本人でも外国人でも同じ親睦を
深めることです。会員皆様の様 な々活動がロータリーの認知度を向上させることになります。ぜひ実行をしてください。
　さて、本年度チャレンジ目標を５つ掲げます。
１・会員増強で純増３名　１・地区補助金事業の高校生の歴史・文化フォーラムの実施　１・社会奉仕、国際奉仕事業の継続
１・上記３項目を長期継続事業とすること　１・各同好会活動の支援及び活性化

会員増強ですが、30周年にむけて会員数60名を目標とし最低でも純増３名を目標に樋口会員増強委員長筆頭に、会員全員でお
声掛けをお願い致します。今年度より、職業分類の制限が廃止され、特定の職業分類の会員の適切な数をクラブが自ら決定できま
す。さらに、選挙または任命によって公職にある人もその職務と関連する職業分類を使って入会できます。
　地区補助金事業の高校生の歴史・文化フォーラムも今回で第５回となり、12月15日の開催日に多数の参加校をお願いすると共に、
今回から高校生にて司会進行をお願いすることで進めております。会員皆様には、各担当をお願い致しますので、皆さん汗をかい
て実施いたしましょう。
　社会奉仕で、昨年からのシェルターモモの支援及び、共同活動を実施します。それともう一つ、児童養護施設への支援、奉仕活
動を実施予定です。近年、児童虐待などあり、幼い子供達に何か支援が出来ないか模索中です。私も数年前に倉敷玉島にある、
養護施設に微々たる支援をいたしましたが、まだまだしたい思いがあります。今月養護施設の会議があるのでそこに参加させて頂
き、何か出来ることを協議してきます。鈴木社会奉仕委員長よろしくお願いいたします。
　国際奉仕では、第４回の外国人無料検診を済生会病院様と、旭川RCと共同で開催を考えております。
　わがクラブには、歴史、野球、ゴルフ、写真、お茶作法、山登りなど同好会がたくさんあります。野球に関しては、今年から四国地区
RCのリーグ戦に参戦し９月８日には全国RCの甲子園大会に参加致します。岡山市内のRCも野球同好会発足の話があり、活動が
活発になっております。歴史同好会は２ヵ月に１回開催され、秋には歴史の旅も毎年計画されています。ゴルフもほぼ毎月１回開催さ
れ、うまい人も、下手な人も楽しい時間を共有しております。などなど同好会活動が活発になればクラブの活性化、会員増強にも繋
がっていくと考えております。
　最後に、歴代会長幹事が培ってきた岡山北西RC精神を、次年度平松会長、鈴木幹事に引継ぎするまでの今年一年、一生懸命
頑張る所存です。活舌が悪い私ですが、この一年会員皆様のご支援、ご指導、ご協力を賜りますようよろしくお願いいたしまして、幹
事就任の挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

出席の状況　
会員数　51名（内出席免除者　１名）　出席者数　42名（内出席免除者出席　１名）　欠席者数　９名
出席率　82.35％　　前々回訂正　79.25％　　　　
欠席者　花房，久松，鴨井，児島，森永，大賀，奥田，田原，丹治

ゲスト・ビジター 
京都朱雀RC
　　　　　　　会　長　村上洋一郎　様
　　　　　　　副会長　青竹　邦男　様
　　　　会長エレクト　浦谷　　悟　様
　　　　　　幹　事　大友　義博　様
家族・友好クラブ委員長　深田　金嗣　様
　　　　次年度幹事　権　　五明　様

京都朱雀RC会長挨拶 京都朱雀RC会長　村　上　洋一郎　様
　新年度をむかえられましておめでとうございます。私、今年度京都朱雀RCの会長をさせていただ
きます、村上洋一郎でございます。本日7月1日は、ロータリアンにとって正月のようなもので、全国のRC
が新しい気持ちで出発するわけでございます。
　その先陣をきって、１日に新年度を迎えられる、岡山北西RC様の目出たいこの席にお招きいただき
まして有難うございます。また本日、会長就任される山下浩一会長様はじめ、北西RCの皆様方、あら
ためましておめでとうございます。貴RCと京都朱雀RCが　友好を締結させていただいて18年が経とうとしています。
長きにわたり、友好関係を保ててこれたのも、懇親会、旅行など、友情を育んでこれたのだと思います。これから、若い
世代の方 も々増えてこられるとはおもいますが、今後も友情の輪を広げてゆけることと思っております。
　今後の岡山北西RCと、京都朱雀RCの友好を祈念し、ご挨拶とさせていただきます。本日は誠におめでとうございました。
会 長 報 告 会　長　山　下　浩　一
① 本日は、友好クラブ京都朱雀RCから会長幹事をはじめ、6名の方 に々来訪していただきまして、本
当に有難うございます。
② ７月はロータリークラブの新年度始まりです。これから一年間、理事役員の方 と々共に頑張ります
　ので、皆様宜しくお願い致します。
③ 今年度役員　紹介
 

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① ７月のロータリーレートは１ドル=108円です。
② ガバナーエレクト事務所開設のご案内が届いております。
③ ロータリーの友、ガバナー月信Vol.1、活動計画書、月信ファイル、クラブ会員名簿、週報ファイ
ルを配付しております。

④ 財団室NEWS７月号、岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽」72号、他クラブ週報を回覧いたします。  
旧ひな壇へ感謝状贈呈

スマイル報告　 
京都朱雀RC様 : スマイルを頂きました。
ひな壇一同 : 今年度一年よろしくお願いします。
西岡幹事 : 京都朱雀RCの皆様、遠い所お越し下さりありがとうございます。

今年、山下年度よろしくお願いします。
竹本会員 : 山下会長年度の船出を祝してスマイルいたします。
堀川会員 : 山下会長、ひな壇の皆様一年間お世話になります。頑張ってください。
入江会員 : 山下年度の船出を祝して。
藤岡会員 : 竹本執行部の方々、お疲れ様でした。山下新執行部の新年度のご活躍、祈念しております。
横山会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそお越しになりました。ありがとうございます。今年も災害級の豪雨がくるそ

うです。お互いにくれぐれもお気を付けて下さるようお祈り申し上げます。
小松原会員 : 京都朱雀RCの皆様、本日はようこそお越し下さいました。今年度もよろしくお願い致します。山下

年度のひな壇の皆様一年間よろしくお願い致します。
川西会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそお出で下さいました。両クラブの益々の発展を祈願致しましてスマイルし

ます。
平松会員 : 山下会長をはじめひな壇の理事・役員の皆様と一緒にEnjoy Rotary! ロータリーを楽しみたいと思

います。本年度よろしくお願い申し上げます。
小松会員 : 前年度お疲れ様でした。今年度よろしく。

ロータリーを楽しもうのスローガンの元、楽しくやりましょう。
末吉会員 : 山下会長、西岡幹事、ひな壇の皆様、一年間よろしくお願い致します。
藤木会員 : 京都からようこそお越し頂きました。ごゆっくりお過ごし下さいませ。
日笠（伸）会員 : 山下丸の出航を祝してスマイルさせていただきます。
西山会員 : 山下丸のスタートに際して!!
日笠（常）会員 : 新年度の出発を祝します。
氏房会員 : 京都朱雀RCの皆様ご訪問有難うございます。

新年度山下会長をはじめひな壇の皆様の活躍を祈念してスマイルします。
高橋会員 : 7月誕生を祝してワイフと2人分スマイルします。帰宅してからワイフのスマイル分を請求するつもりで

すが、フンと横を向いておしまいと思います。
仲田会員 : 山下会長・西岡幹事・新ひな壇の皆様、就任おめでとうございます。この一年、北西ロータリーの舵取

りよろしくお願いします。
結婚記念日に花束を頂きありがとうございます。届いたときに、なんで花？と言うのを娘に聞かれ、なっと
らんと突っ込みを入れられましたが、嫁も失念していてホッとしました。

 20件 104,000円（累計 104,000円）
誕生日ショートスピーチ 　　高　橋　峯　男　会員
　昭和15年・1940年生まれの戦前派です。生誕以来79年を費やしました。
　翌昭和16年12月８日に日本軍が「真珠湾攻撃」を行い、第2次世界大戦に突入しました。結果、昭
和20年8月16日に敗戦を迎えた事は皆さん御存知の事と思います。
 ： 以後昭和30年・1955年ごろまでの戦後復興期
 ： 昭和60年・1985年頃までの経済成長　円高期（1971年のニクソンショック・1973年の一次オイルショック等を経験）
 ： その後、バブル発生後のデフレ経済停滞期を経て現在に至っております。
現在も引き続きデフレ停滞期が続いておりますが、科学技術の発展が目覚ましく世界の情勢も目まぐるしく変化して
います。
　年齢からみても人生の終活期を迎えておりますが、もう少し頑張って世界・日本・更に地元岡山の先行きを見てみた
いと思っております。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　７月お祝い行事

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　久　松　哲　生
　6月22日鬼ノ城カントリー倶楽部にてゴルフコンペを行いま
した。一時的でしたが雨の降る中、森本会員が優勝されました。
優勝者　森本剛仁会員
　初めての優勝でしたが勝因は川本会員や大賀会員が参加され
ていないこととハンデのおかげです。次回のコンペで2週連続優
勝を目指します。

野球同好会 野球同好会　監督　笠　原　英　司
　６月23日、四国リーグに参戦して参りました。試合は接戦であり、２－
２で最終回までいき、最終的には、６－２で負けましたが、審判の方々
から久 に々良い試合だったと言われました。
　野球部の皆様も緊張感をもった試合だったので、とても良かったです。今後は勝ちにいきます。

第12回 理事・役員会議事録 　　　
日時　2019年６月17日㈪13：30～14：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「エメラルドの間」
１、開　会 会　　　長　竹本千代子
 司会・幹事　仲田　錠二
２、出席者 副　幹　事　鈴木　一生
　　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　平松 信
　　橘高正剛　　相原利行　岡本和夫　西岡貞則　横山俊彦　　計13名　
３、会長挨拶 会　　　長　竹本千代子

４、協議事項
① ４月～６月のプログラムについて（岡本和夫）／承認
② 家族旅行の収支について（西岡）／承認
　　・資料に基づき説明があった
③ 年度末表彰について（仲田）／承認
　　・ホームクラブ出席100％対象者　７名
　　・スマイル表彰　５名
④出席免除について（仲田）／承認
　　・大饗会員を出席規定の適用免除とする
⑤６RC事務局移転検討会議の設立について（仲田）／承認
　　・岡山東RCの会長が議長として、

今年の６ロータリーの会長を選任し「事務局移転検討会議」を設立する
・スムーズな意思決定を行い、優良物件を確保するため事務局移転に関わる決定事項を一任する
・移転が終わり次第解散とする

⑥６RC事務局運営会議の設立について（仲田）／継続
　　・年度をまたぐ諸問題に対応するため（事務局員の雇用等）
　　　６ロータリーの前年度会長、当年会長の１２名、２年任期
⑦６RC事務局再雇用契約、並びに賞与・昇給について（仲田）／承認
⑧その他
５、報告事項
　次々年度の会長人事について
　・指名委員会等の経緯について説明があり、平松会員が再度指名された旨報告があ
りました
６、閉　　会 副　会　長　　山下　浩一

旧ひな壇慰労夜間例会案内 　親睦活動委員会　小松原　隆　代　会員

会 長
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幹 事
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◆理事・役員（2019.7～2020.6）
会 計
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理事・国際奉仕
理事・青少年奉仕
理事・会員増強

仲 田 錠 二
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鈴 木 一 生
野 田 洋 市
山 田 喜 広
樋 口 芳 紀

理事・プログラム
理事・親睦活動
理事・ロータリー財団
直 前 会 長
次 期 会 長

堀 川 辰 也
小松原　隆　代
小 松 忠 男
竹　本　千代子
平 松 　 信

「ロータリーを楽しもう（Enjoy Rotary）」
「I’m a Rotarian!」地区のスローガン

クラブのスローガン

2019～2020年度国際ロータリーのテーマ ◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

ロータリーは世界をつなぐ
７月８日
就任挨拶
副会長 岡本 浩三 会員
副幹事 森本 剛仁 会員
S.A.A. 笠原 英司 会員

副S.A.A. 楠　 慎平 会員

７月15日
旧ひな壇慰労例会
（夜間例会）

No.01241　2019.7.8　第2例会



就 任 挨 拶
「就任挨拶」 会　長  山　下　浩　一　会員
　今年度のロータリーRI会長マーク・ダニエル・マローニー氏のテーマは、「ロータリーは世界をつなぐ」地域社会のつながり、職
業ネットワークをひろげ、強い関係を構築し、ロータリーの支援を必要とする人 と々つながって活動を行う。マローニー会長は25歳で
ロータリーに入り、30歳で会長、その後、地区ガバナーをされた方です。例会場に子供を連れて行かれ、そういう意味でも「婦人・家
族が参加する例会を大切にしたい」と考えてらっしゃる方です。
　そして、2690地区ガバナー古瀨俱之氏のテーマは『I’am a Rotarian ! 』。ロータリアンであることに誇りをもち、リーダーとして行
動を行え、と言う意味でととらえています。
　クラブでの会員参加の奉仕活動、楽しい親睦活動を大切にされています。北西RCも、昨年は甲子園に行きましたが、今年も甲子
園に行き、私はベンチに座ろうと思っています。
　そして、私（山下）のスローガンは『ロータリーを楽しもう（Enjoy Rotary）』です。私はチャーターメンバーですが、三年前まで分娩
の関係で、あまり優等生ではありませんでした。ですので、あらためて「ロータリーを楽しもう」と思っております。
（今年度目標）
①会員増強3名以上、30周年を60名で
②例会の充実　プログラム委員長に期待してます
③同好会の支援　甲子園のベンチにいこう！
④lDMの充実　パスト会長に期待してます！
⑤高校生による岡山の歴史文化研究フォーラムの成功！  （県知事賞　山陽放送　OHK 5～20組目標）
⑥風疹撲滅運動に協力　クーポン券の活用
　　（一年目641万人　S47.04.02生～S54.04.01生）（1500万人　S37.04.02～S54.04.01生）
⑦新たな子供の生活支援活動を考えたい

「就任挨拶」 幹　事　西　岡　貞　則　会員
　2019-2020年度の、幹事を務めさせて頂くことになりました、西岡貞則です。入会して８年目ですが、幹事という大役を１年間頑
張ってまいります。私なりの幹事職務の考えは、山下会長の思いや考え方を会員皆様にお伝えしながら、クラブ運営を行うとともに、
奉仕の精神、クラブ内の交流、友情を深める努力を行うことだと思っております。本年度、山下会長のスローガンは『ロータリーを楽し
もう（Enjoy Rotary）』です。クラブの会員全員が楽しみながらロータリーの活動を行えばクラブの活性化にもなり充実したクラブに
なります。そうなるようにサポートしていこうと思います。
　本年度地区ガバナーの古瀨俱之様のスローガンは『I’am a Rotarian ! 』です。
　活動方針の中に①ロータリアンであることに誇りをもち、種々の奉仕に励む②ロータリアン同士どこであっても挨拶をする③ロータ
リアンであることを意識しながら日々 の活動を行う④ロータリーの活性化、認知度を向上させる、とあります。そのためには、様々な
人々、様 な々団体と親しくなることです。親しくなればなるほど奉仕のヒント、ニーズが見えてきます。日本人でも外国人でも同じ親睦を
深めることです。会員皆様の様 な々活動がロータリーの認知度を向上させることになります。ぜひ実行をしてください。
　さて、本年度チャレンジ目標を５つ掲げます。
１・会員増強で純増３名　１・地区補助金事業の高校生の歴史・文化フォーラムの実施　１・社会奉仕、国際奉仕事業の継続
１・上記３項目を長期継続事業とすること　１・各同好会活動の支援及び活性化

会員増強ですが、30周年にむけて会員数60名を目標とし最低でも純増３名を目標に樋口会員増強委員長筆頭に、会員全員でお
声掛けをお願い致します。今年度より、職業分類の制限が廃止され、特定の職業分類の会員の適切な数をクラブが自ら決定できま
す。さらに、選挙または任命によって公職にある人もその職務と関連する職業分類を使って入会できます。
　地区補助金事業の高校生の歴史・文化フォーラムも今回で第５回となり、12月15日の開催日に多数の参加校をお願いすると共に、
今回から高校生にて司会進行をお願いすることで進めております。会員皆様には、各担当をお願い致しますので、皆さん汗をかい
て実施いたしましょう。
　社会奉仕で、昨年からのシェルターモモの支援及び、共同活動を実施します。それともう一つ、児童養護施設への支援、奉仕活
動を実施予定です。近年、児童虐待などあり、幼い子供達に何か支援が出来ないか模索中です。私も数年前に倉敷玉島にある、
養護施設に微々たる支援をいたしましたが、まだまだしたい思いがあります。今月養護施設の会議があるのでそこに参加させて頂
き、何か出来ることを協議してきます。鈴木社会奉仕委員長よろしくお願いいたします。
　国際奉仕では、第４回の外国人無料検診を済生会病院様と、旭川RCと共同で開催を考えております。
　わがクラブには、歴史、野球、ゴルフ、写真、お茶作法、山登りなど同好会がたくさんあります。野球に関しては、今年から四国地区
RCのリーグ戦に参戦し９月８日には全国RCの甲子園大会に参加致します。岡山市内のRCも野球同好会発足の話があり、活動が
活発になっております。歴史同好会は２ヵ月に１回開催され、秋には歴史の旅も毎年計画されています。ゴルフもほぼ毎月１回開催さ
れ、うまい人も、下手な人も楽しい時間を共有しております。などなど同好会活動が活発になればクラブの活性化、会員増強にも繋
がっていくと考えております。
　最後に、歴代会長幹事が培ってきた岡山北西RC精神を、次年度平松会長、鈴木幹事に引継ぎするまでの今年一年、一生懸命
頑張る所存です。活舌が悪い私ですが、この一年会員皆様のご支援、ご指導、ご協力を賜りますようよろしくお願いいたしまして、幹
事就任の挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

出席の状況　
会員数　51名（内出席免除者　１名）　出席者数　42名（内出席免除者出席　１名）　欠席者数　９名
出席率　82.35％　　前々回訂正　79.25％　　　　
欠席者　花房，久松，鴨井，児島，森永，大賀，奥田，田原，丹治

ゲスト・ビジター 
京都朱雀RC
　　　　　　　会　長　村上洋一郎　様
　　　　　　　副会長　青竹　邦男　様
　　　　会長エレクト　浦谷　　悟　様
　　　　　　幹　事　大友　義博　様
家族・友好クラブ委員長　深田　金嗣　様
　　　　次年度幹事　権　　五明　様

京都朱雀RC会長挨拶 京都朱雀RC会長　村　上　洋一郎　様
　新年度をむかえられましておめでとうございます。私、今年度京都朱雀RCの会長をさせていただ
きます、村上洋一郎でございます。本日7月1日は、ロータリアンにとって正月のようなもので、全国のRC
が新しい気持ちで出発するわけでございます。
　その先陣をきって、１日に新年度を迎えられる、岡山北西RC様の目出たいこの席にお招きいただき
まして有難うございます。また本日、会長就任される山下浩一会長様はじめ、北西RCの皆様方、あら
ためましておめでとうございます。貴RCと京都朱雀RCが　友好を締結させていただいて18年が経とうとしています。
長きにわたり、友好関係を保ててこれたのも、懇親会、旅行など、友情を育んでこれたのだと思います。これから、若い
世代の方 も々増えてこられるとはおもいますが、今後も友情の輪を広げてゆけることと思っております。
　今後の岡山北西RCと、京都朱雀RCの友好を祈念し、ご挨拶とさせていただきます。本日は誠におめでとうございました。
会 長 報 告 会　長　山　下　浩　一
① 本日は、友好クラブ京都朱雀RCから会長幹事をはじめ、6名の方 に々来訪していただきまして、本
当に有難うございます。
② ７月はロータリークラブの新年度始まりです。これから一年間、理事役員の方 と々共に頑張ります
　ので、皆様宜しくお願い致します。
③ 今年度役員　紹介
 

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① ７月のロータリーレートは１ドル=108円です。
② ガバナーエレクト事務所開設のご案内が届いております。
③ ロータリーの友、ガバナー月信Vol.1、活動計画書、月信ファイル、クラブ会員名簿、週報ファイ
ルを配付しております。

④ 財団室NEWS７月号、岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽」72号、他クラブ週報を回覧いたします。  
旧ひな壇へ感謝状贈呈

スマイル報告　 
京都朱雀RC様 : スマイルを頂きました。
ひな壇一同 : 今年度一年よろしくお願いします。
西岡幹事 : 京都朱雀RCの皆様、遠い所お越し下さりありがとうございます。

今年、山下年度よろしくお願いします。
竹本会員 : 山下会長年度の船出を祝してスマイルいたします。
堀川会員 : 山下会長、ひな壇の皆様一年間お世話になります。頑張ってください。
入江会員 : 山下年度の船出を祝して。
藤岡会員 : 竹本執行部の方々、お疲れ様でした。山下新執行部の新年度のご活躍、祈念しております。
横山会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそお越しになりました。ありがとうございます。今年も災害級の豪雨がくるそ

うです。お互いにくれぐれもお気を付けて下さるようお祈り申し上げます。
小松原会員 : 京都朱雀RCの皆様、本日はようこそお越し下さいました。今年度もよろしくお願い致します。山下

年度のひな壇の皆様一年間よろしくお願い致します。
川西会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそお出で下さいました。両クラブの益々の発展を祈願致しましてスマイルし

ます。
平松会員 : 山下会長をはじめひな壇の理事・役員の皆様と一緒にEnjoy Rotary! ロータリーを楽しみたいと思

います。本年度よろしくお願い申し上げます。
小松会員 : 前年度お疲れ様でした。今年度よろしく。

ロータリーを楽しもうのスローガンの元、楽しくやりましょう。
末吉会員 : 山下会長、西岡幹事、ひな壇の皆様、一年間よろしくお願い致します。
藤木会員 : 京都からようこそお越し頂きました。ごゆっくりお過ごし下さいませ。
日笠（伸）会員 : 山下丸の出航を祝してスマイルさせていただきます。
西山会員 : 山下丸のスタートに際して!!
日笠（常）会員 : 新年度の出発を祝します。
氏房会員 : 京都朱雀RCの皆様ご訪問有難うございます。

新年度山下会長をはじめひな壇の皆様の活躍を祈念してスマイルします。
高橋会員 : 7月誕生を祝してワイフと2人分スマイルします。帰宅してからワイフのスマイル分を請求するつもりで

すが、フンと横を向いておしまいと思います。
仲田会員 : 山下会長・西岡幹事・新ひな壇の皆様、就任おめでとうございます。この一年、北西ロータリーの舵取

りよろしくお願いします。
結婚記念日に花束を頂きありがとうございます。届いたときに、なんで花？と言うのを娘に聞かれ、なっと
らんと突っ込みを入れられましたが、嫁も失念していてホッとしました。

 20件 104,000円（累計 104,000円）
誕生日ショートスピーチ 　　高　橋　峯　男　会員
　昭和15年・1940年生まれの戦前派です。生誕以来79年を費やしました。
　翌昭和16年12月８日に日本軍が「真珠湾攻撃」を行い、第2次世界大戦に突入しました。結果、昭
和20年8月16日に敗戦を迎えた事は皆さん御存知の事と思います。
 ： 以後昭和30年・1955年ごろまでの戦後復興期
 ： 昭和60年・1985年頃までの経済成長　円高期（1971年のニクソンショック・1973年の一次オイルショック等を経験）
 ： その後、バブル発生後のデフレ経済停滞期を経て現在に至っております。
現在も引き続きデフレ停滞期が続いておりますが、科学技術の発展が目覚ましく世界の情勢も目まぐるしく変化して
います。
　年齢からみても人生の終活期を迎えておりますが、もう少し頑張って世界・日本・更に地元岡山の先行きを見てみた
いと思っております。

－１－

例会プログラム例会プログラム

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　７月お祝い行事

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　久　松　哲　生
　6月22日鬼ノ城カントリー倶楽部にてゴルフコンペを行いま
した。一時的でしたが雨の降る中、森本会員が優勝されました。
優勝者　森本剛仁会員
　初めての優勝でしたが勝因は川本会員や大賀会員が参加され
ていないこととハンデのおかげです。次回のコンペで2週連続優
勝を目指します。

野球同好会 野球同好会　監督　笠　原　英　司
　６月23日、四国リーグに参戦して参りました。試合は接戦であり、２－
２で最終回までいき、最終的には、６－２で負けましたが、審判の方々
から久 に々良い試合だったと言われました。
　野球部の皆様も緊張感をもった試合だったので、とても良かったです。今後は勝ちにいきます。

第12回 理事・役員会議事録 　　　
日時　2019年６月17日㈪13：30～14：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「エメラルドの間」
１、開　会 会　　　長　竹本千代子
 司会・幹事　仲田　錠二
２、出席者 副　幹　事　鈴木　一生
　　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　平松 信
　　橘高正剛　　相原利行　岡本和夫　西岡貞則　横山俊彦　　計13名　
３、会長挨拶 会　　　長　竹本千代子

４、協議事項
① ４月～６月のプログラムについて（岡本和夫）／承認
② 家族旅行の収支について（西岡）／承認
　　・資料に基づき説明があった
③ 年度末表彰について（仲田）／承認
　　・ホームクラブ出席100％対象者　７名
　　・スマイル表彰　５名
④出席免除について（仲田）／承認
　　・大饗会員を出席規定の適用免除とする
⑤６RC事務局移転検討会議の設立について（仲田）／承認
　　・岡山東RCの会長が議長として、

今年の６ロータリーの会長を選任し「事務局移転検討会議」を設立する
・スムーズな意思決定を行い、優良物件を確保するため事務局移転に関わる決定事項を一任する
・移転が終わり次第解散とする

⑥６RC事務局運営会議の設立について（仲田）／継続
　　・年度をまたぐ諸問題に対応するため（事務局員の雇用等）
　　　６ロータリーの前年度会長、当年会長の１２名、２年任期
⑦６RC事務局再雇用契約、並びに賞与・昇給について（仲田）／承認
⑧その他
５、報告事項
　次々年度の会長人事について
　・指名委員会等の経緯について説明があり、平松会員が再度指名された旨報告があ
りました
６、閉　　会 副　会　長　　山下　浩一

旧ひな壇慰労夜間例会案内 　親睦活動委員会　小松原　隆　代　会員



就 任 挨 拶
「就任挨拶」 会　長  山　下　浩　一　会員
　今年度のロータリーRI会長マーク・ダニエル・マローニー氏のテーマは、「ロータリーは世界をつなぐ」地域社会のつながり、職
業ネットワークをひろげ、強い関係を構築し、ロータリーの支援を必要とする人 と々つながって活動を行う。マローニー会長は25歳で
ロータリーに入り、30歳で会長、その後、地区ガバナーをされた方です。例会場に子供を連れて行かれ、そういう意味でも「婦人・家
族が参加する例会を大切にしたい」と考えてらっしゃる方です。
　そして、2690地区ガバナー古瀨俱之氏のテーマは『I’am a Rotarian ! 』。ロータリアンであることに誇りをもち、リーダーとして行
動を行え、と言う意味でととらえています。
　クラブでの会員参加の奉仕活動、楽しい親睦活動を大切にされています。北西RCも、昨年は甲子園に行きましたが、今年も甲子
園に行き、私はベンチに座ろうと思っています。
　そして、私（山下）のスローガンは『ロータリーを楽しもう（Enjoy Rotary）』です。私はチャーターメンバーですが、三年前まで分娩
の関係で、あまり優等生ではありませんでした。ですので、あらためて「ロータリーを楽しもう」と思っております。
（今年度目標）
①会員増強3名以上、30周年を60名で
②例会の充実　プログラム委員長に期待してます
③同好会の支援　甲子園のベンチにいこう！
④lDMの充実　パスト会長に期待してます！
⑤高校生による岡山の歴史文化研究フォーラムの成功！  （県知事賞　山陽放送　OHK 5～20組目標）
⑥風疹撲滅運動に協力　クーポン券の活用
　　（一年目641万人　S47.04.02生～S54.04.01生）（1500万人　S37.04.02～S54.04.01生）
⑦新たな子供の生活支援活動を考えたい

「就任挨拶」 幹　事　西　岡　貞　則　会員
　2019-2020年度の、幹事を務めさせて頂くことになりました、西岡貞則です。入会して８年目ですが、幹事という大役を１年間頑
張ってまいります。私なりの幹事職務の考えは、山下会長の思いや考え方を会員皆様にお伝えしながら、クラブ運営を行うとともに、
奉仕の精神、クラブ内の交流、友情を深める努力を行うことだと思っております。本年度、山下会長のスローガンは『ロータリーを楽し
もう（Enjoy Rotary）』です。クラブの会員全員が楽しみながらロータリーの活動を行えばクラブの活性化にもなり充実したクラブに
なります。そうなるようにサポートしていこうと思います。
　本年度地区ガバナーの古瀨俱之様のスローガンは『I’am a Rotarian ! 』です。
　活動方針の中に①ロータリアンであることに誇りをもち、種々の奉仕に励む②ロータリアン同士どこであっても挨拶をする③ロータ
リアンであることを意識しながら日々 の活動を行う④ロータリーの活性化、認知度を向上させる、とあります。そのためには、様々な
人々、様 な々団体と親しくなることです。親しくなればなるほど奉仕のヒント、ニーズが見えてきます。日本人でも外国人でも同じ親睦を
深めることです。会員皆様の様 な々活動がロータリーの認知度を向上させることになります。ぜひ実行をしてください。
　さて、本年度チャレンジ目標を５つ掲げます。
１・会員増強で純増３名　１・地区補助金事業の高校生の歴史・文化フォーラムの実施　１・社会奉仕、国際奉仕事業の継続
１・上記３項目を長期継続事業とすること　１・各同好会活動の支援及び活性化

会員増強ですが、30周年にむけて会員数60名を目標とし最低でも純増３名を目標に樋口会員増強委員長筆頭に、会員全員でお
声掛けをお願い致します。今年度より、職業分類の制限が廃止され、特定の職業分類の会員の適切な数をクラブが自ら決定できま
す。さらに、選挙または任命によって公職にある人もその職務と関連する職業分類を使って入会できます。
　地区補助金事業の高校生の歴史・文化フォーラムも今回で第５回となり、12月15日の開催日に多数の参加校をお願いすると共に、
今回から高校生にて司会進行をお願いすることで進めております。会員皆様には、各担当をお願い致しますので、皆さん汗をかい
て実施いたしましょう。
　社会奉仕で、昨年からのシェルターモモの支援及び、共同活動を実施します。それともう一つ、児童養護施設への支援、奉仕活
動を実施予定です。近年、児童虐待などあり、幼い子供達に何か支援が出来ないか模索中です。私も数年前に倉敷玉島にある、
養護施設に微々たる支援をいたしましたが、まだまだしたい思いがあります。今月養護施設の会議があるのでそこに参加させて頂
き、何か出来ることを協議してきます。鈴木社会奉仕委員長よろしくお願いいたします。
　国際奉仕では、第４回の外国人無料検診を済生会病院様と、旭川RCと共同で開催を考えております。
　わがクラブには、歴史、野球、ゴルフ、写真、お茶作法、山登りなど同好会がたくさんあります。野球に関しては、今年から四国地区
RCのリーグ戦に参戦し９月８日には全国RCの甲子園大会に参加致します。岡山市内のRCも野球同好会発足の話があり、活動が
活発になっております。歴史同好会は２ヵ月に１回開催され、秋には歴史の旅も毎年計画されています。ゴルフもほぼ毎月１回開催さ
れ、うまい人も、下手な人も楽しい時間を共有しております。などなど同好会活動が活発になればクラブの活性化、会員増強にも繋
がっていくと考えております。
　最後に、歴代会長幹事が培ってきた岡山北西RC精神を、次年度平松会長、鈴木幹事に引継ぎするまでの今年一年、一生懸命
頑張る所存です。活舌が悪い私ですが、この一年会員皆様のご支援、ご指導、ご協力を賜りますようよろしくお願いいたしまして、幹
事就任の挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

出席の状況　
会員数　51名（内出席免除者　１名）　出席者数　42名（内出席免除者出席　１名）　欠席者数　９名
出席率　82.35％　　前々回訂正　79.25％　　　　
欠席者　花房，久松，鴨井，児島，森永，大賀，奥田，田原，丹治

ゲスト・ビジター 
京都朱雀RC
　　　　　　　会　長　村上洋一郎　様
　　　　　　　副会長　青竹　邦男　様
　　　　会長エレクト　浦谷　　悟　様
　　　　　　幹　事　大友　義博　様
家族・友好クラブ委員長　深田　金嗣　様
　　　　次年度幹事　権　　五明　様

京都朱雀RC会長挨拶 京都朱雀RC会長　村　上　洋一郎　様
　新年度をむかえられましておめでとうございます。私、今年度京都朱雀RCの会長をさせていただ
きます、村上洋一郎でございます。本日7月1日は、ロータリアンにとって正月のようなもので、全国のRC
が新しい気持ちで出発するわけでございます。
　その先陣をきって、１日に新年度を迎えられる、岡山北西RC様の目出たいこの席にお招きいただき
まして有難うございます。また本日、会長就任される山下浩一会長様はじめ、北西RCの皆様方、あら
ためましておめでとうございます。貴RCと京都朱雀RCが　友好を締結させていただいて18年が経とうとしています。
長きにわたり、友好関係を保ててこれたのも、懇親会、旅行など、友情を育んでこれたのだと思います。これから、若い
世代の方 も々増えてこられるとはおもいますが、今後も友情の輪を広げてゆけることと思っております。
　今後の岡山北西RCと、京都朱雀RCの友好を祈念し、ご挨拶とさせていただきます。本日は誠におめでとうございました。
会 長 報 告 会　長　山　下　浩　一
① 本日は、友好クラブ京都朱雀RCから会長幹事をはじめ、6名の方 に々来訪していただきまして、本
当に有難うございます。
② ７月はロータリークラブの新年度始まりです。これから一年間、理事役員の方 と々共に頑張ります
　ので、皆様宜しくお願い致します。
③ 今年度役員　紹介
 

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① ７月のロータリーレートは１ドル=108円です。
② ガバナーエレクト事務所開設のご案内が届いております。
③ ロータリーの友、ガバナー月信Vol.1、活動計画書、月信ファイル、クラブ会員名簿、週報ファイ
ルを配付しております。

④ 財団室NEWS７月号、岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽」72号、他クラブ週報を回覧いたします。  
旧ひな壇へ感謝状贈呈

スマイル報告　 
京都朱雀RC様 : スマイルを頂きました。
ひな壇一同 : 今年度一年よろしくお願いします。
西岡幹事 : 京都朱雀RCの皆様、遠い所お越し下さりありがとうございます。

今年、山下年度よろしくお願いします。
竹本会員 : 山下会長年度の船出を祝してスマイルいたします。
堀川会員 : 山下会長、ひな壇の皆様一年間お世話になります。頑張ってください。
入江会員 : 山下年度の船出を祝して。
藤岡会員 : 竹本執行部の方々、お疲れ様でした。山下新執行部の新年度のご活躍、祈念しております。
横山会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそお越しになりました。ありがとうございます。今年も災害級の豪雨がくるそ

うです。お互いにくれぐれもお気を付けて下さるようお祈り申し上げます。
小松原会員 : 京都朱雀RCの皆様、本日はようこそお越し下さいました。今年度もよろしくお願い致します。山下

年度のひな壇の皆様一年間よろしくお願い致します。
川西会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそお出で下さいました。両クラブの益々の発展を祈願致しましてスマイルし

ます。
平松会員 : 山下会長をはじめひな壇の理事・役員の皆様と一緒にEnjoy Rotary! ロータリーを楽しみたいと思

います。本年度よろしくお願い申し上げます。
小松会員 : 前年度お疲れ様でした。今年度よろしく。

ロータリーを楽しもうのスローガンの元、楽しくやりましょう。
末吉会員 : 山下会長、西岡幹事、ひな壇の皆様、一年間よろしくお願い致します。
藤木会員 : 京都からようこそお越し頂きました。ごゆっくりお過ごし下さいませ。
日笠（伸）会員 : 山下丸の出航を祝してスマイルさせていただきます。
西山会員 : 山下丸のスタートに際して!!
日笠（常）会員 : 新年度の出発を祝します。
氏房会員 : 京都朱雀RCの皆様ご訪問有難うございます。

新年度山下会長をはじめひな壇の皆様の活躍を祈念してスマイルします。
高橋会員 : 7月誕生を祝してワイフと2人分スマイルします。帰宅してからワイフのスマイル分を請求するつもりで

すが、フンと横を向いておしまいと思います。
仲田会員 : 山下会長・西岡幹事・新ひな壇の皆様、就任おめでとうございます。この一年、北西ロータリーの舵取

りよろしくお願いします。
結婚記念日に花束を頂きありがとうございます。届いたときに、なんで花？と言うのを娘に聞かれ、なっと
らんと突っ込みを入れられましたが、嫁も失念していてホッとしました。

 20件 104,000円（累計 104,000円）
誕生日ショートスピーチ 　　高　橋　峯　男　会員
　昭和15年・1940年生まれの戦前派です。生誕以来79年を費やしました。
　翌昭和16年12月８日に日本軍が「真珠湾攻撃」を行い、第2次世界大戦に突入しました。結果、昭
和20年8月16日に敗戦を迎えた事は皆さん御存知の事と思います。
 ： 以後昭和30年・1955年ごろまでの戦後復興期
 ： 昭和60年・1985年頃までの経済成長　円高期（1971年のニクソンショック・1973年の一次オイルショック等を経験）
 ： その後、バブル発生後のデフレ経済停滞期を経て現在に至っております。
現在も引き続きデフレ停滞期が続いておりますが、科学技術の発展が目覚ましく世界の情勢も目まぐるしく変化して
います。
　年齢からみても人生の終活期を迎えておりますが、もう少し頑張って世界・日本・更に地元岡山の先行きを見てみた
いと思っております。

－２－

前回７月１日の例会記録前回７月１日の例会記録

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　７月お祝い行事

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　久　松　哲　生
　6月22日鬼ノ城カントリー倶楽部にてゴルフコンペを行いま
した。一時的でしたが雨の降る中、森本会員が優勝されました。
優勝者　森本剛仁会員
　初めての優勝でしたが勝因は川本会員や大賀会員が参加され
ていないこととハンデのおかげです。次回のコンペで2週連続優
勝を目指します。

野球同好会 野球同好会　監督　笠　原　英　司
　６月23日、四国リーグに参戦して参りました。試合は接戦であり、２－
２で最終回までいき、最終的には、６－２で負けましたが、審判の方々
から久 に々良い試合だったと言われました。
　野球部の皆様も緊張感をもった試合だったので、とても良かったです。今後は勝ちにいきます。

第12回 理事・役員会議事録 　　　
日時　2019年６月17日㈪13：30～14：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「エメラルドの間」
１、開　会 会　　　長　竹本千代子
 司会・幹事　仲田　錠二
２、出席者 副　幹　事　鈴木　一生
　　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　平松 信
　　橘高正剛　　相原利行　岡本和夫　西岡貞則　横山俊彦　　計13名　
３、会長挨拶 会　　　長　竹本千代子

４、協議事項
① ４月～６月のプログラムについて（岡本和夫）／承認
② 家族旅行の収支について（西岡）／承認
　　・資料に基づき説明があった
③ 年度末表彰について（仲田）／承認
　　・ホームクラブ出席100％対象者　７名
　　・スマイル表彰　５名
④出席免除について（仲田）／承認
　　・大饗会員を出席規定の適用免除とする
⑤６RC事務局移転検討会議の設立について（仲田）／承認
　　・岡山東RCの会長が議長として、

今年の６ロータリーの会長を選任し「事務局移転検討会議」を設立する
・スムーズな意思決定を行い、優良物件を確保するため事務局移転に関わる決定事項を一任する
・移転が終わり次第解散とする

⑥６RC事務局運営会議の設立について（仲田）／継続
　　・年度をまたぐ諸問題に対応するため（事務局員の雇用等）
　　　６ロータリーの前年度会長、当年会長の１２名、２年任期
⑦６RC事務局再雇用契約、並びに賞与・昇給について（仲田）／承認
⑧その他
５、報告事項
　次々年度の会長人事について
　・指名委員会等の経緯について説明があり、平松会員が再度指名された旨報告があ
りました
６、閉　　会 副　会　長　　山下　浩一

旧ひな壇慰労夜間例会案内 　親睦活動委員会　小松原　隆　代　会員

 会　長 山下  浩一
 副会長 岡本  浩三
 幹　事 西岡  貞則
 副幹事 森本  剛仁
 S.A.A.  笠原  英司
 副S.A.A.  楠　  慎平　
 会　計 仲田  錠二
 職業奉仕 氏房  信明
 社会奉仕 鈴木  一生
 

 国際奉仕 野田  洋市
 青少年奉仕 山田  喜広
 会員増強 樋口  芳紀
 親睦活動 小松原隆代
 プログラム委員長 堀川  辰也
 ロータリー財団委員長 小松  忠男
 直前会長 竹本千代子
　　　　　　 次期会長　平松  　信

京都朱雀RC新ひな壇のみなさまと一緒に

山下前副会長・竹本前会長・仲田前幹事・鈴木前副幹事
小松原前S.A.A.・日笠前副S.A.A.



就 任 挨 拶
「就任挨拶」 会　長  山　下　浩　一　会員
　今年度のロータリーRI会長マーク・ダニエル・マローニー氏のテーマは、「ロータリーは世界をつなぐ」地域社会のつながり、職
業ネットワークをひろげ、強い関係を構築し、ロータリーの支援を必要とする人 と々つながって活動を行う。マローニー会長は25歳で
ロータリーに入り、30歳で会長、その後、地区ガバナーをされた方です。例会場に子供を連れて行かれ、そういう意味でも「婦人・家
族が参加する例会を大切にしたい」と考えてらっしゃる方です。
　そして、2690地区ガバナー古瀨俱之氏のテーマは『I’am a Rotarian ! 』。ロータリアンであることに誇りをもち、リーダーとして行
動を行え、と言う意味でととらえています。
　クラブでの会員参加の奉仕活動、楽しい親睦活動を大切にされています。北西RCも、昨年は甲子園に行きましたが、今年も甲子
園に行き、私はベンチに座ろうと思っています。
　そして、私（山下）のスローガンは『ロータリーを楽しもう（Enjoy Rotary）』です。私はチャーターメンバーですが、三年前まで分娩
の関係で、あまり優等生ではありませんでした。ですので、あらためて「ロータリーを楽しもう」と思っております。
（今年度目標）
①会員増強3名以上、30周年を60名で
②例会の充実　プログラム委員長に期待してます
③同好会の支援　甲子園のベンチにいこう！
④lDMの充実　パスト会長に期待してます！
⑤高校生による岡山の歴史文化研究フォーラムの成功！  （県知事賞　山陽放送　OHK 5～20組目標）
⑥風疹撲滅運動に協力　クーポン券の活用
　　（一年目641万人　S47.04.02生～S54.04.01生）（1500万人　S37.04.02～S54.04.01生）
⑦新たな子供の生活支援活動を考えたい

「就任挨拶」 幹　事　西　岡　貞　則　会員
　2019-2020年度の、幹事を務めさせて頂くことになりました、西岡貞則です。入会して８年目ですが、幹事という大役を１年間頑
張ってまいります。私なりの幹事職務の考えは、山下会長の思いや考え方を会員皆様にお伝えしながら、クラブ運営を行うとともに、
奉仕の精神、クラブ内の交流、友情を深める努力を行うことだと思っております。本年度、山下会長のスローガンは『ロータリーを楽し
もう（Enjoy Rotary）』です。クラブの会員全員が楽しみながらロータリーの活動を行えばクラブの活性化にもなり充実したクラブに
なります。そうなるようにサポートしていこうと思います。
　本年度地区ガバナーの古瀨俱之様のスローガンは『I’am a Rotarian ! 』です。
　活動方針の中に①ロータリアンであることに誇りをもち、種々の奉仕に励む②ロータリアン同士どこであっても挨拶をする③ロータ
リアンであることを意識しながら日々 の活動を行う④ロータリーの活性化、認知度を向上させる、とあります。そのためには、様々な
人々、様 な々団体と親しくなることです。親しくなればなるほど奉仕のヒント、ニーズが見えてきます。日本人でも外国人でも同じ親睦を
深めることです。会員皆様の様 な々活動がロータリーの認知度を向上させることになります。ぜひ実行をしてください。
　さて、本年度チャレンジ目標を５つ掲げます。
１・会員増強で純増３名　１・地区補助金事業の高校生の歴史・文化フォーラムの実施　１・社会奉仕、国際奉仕事業の継続
１・上記３項目を長期継続事業とすること　１・各同好会活動の支援及び活性化

会員増強ですが、30周年にむけて会員数60名を目標とし最低でも純増３名を目標に樋口会員増強委員長筆頭に、会員全員でお
声掛けをお願い致します。今年度より、職業分類の制限が廃止され、特定の職業分類の会員の適切な数をクラブが自ら決定できま
す。さらに、選挙または任命によって公職にある人もその職務と関連する職業分類を使って入会できます。
　地区補助金事業の高校生の歴史・文化フォーラムも今回で第５回となり、12月15日の開催日に多数の参加校をお願いすると共に、
今回から高校生にて司会進行をお願いすることで進めております。会員皆様には、各担当をお願い致しますので、皆さん汗をかい
て実施いたしましょう。
　社会奉仕で、昨年からのシェルターモモの支援及び、共同活動を実施します。それともう一つ、児童養護施設への支援、奉仕活
動を実施予定です。近年、児童虐待などあり、幼い子供達に何か支援が出来ないか模索中です。私も数年前に倉敷玉島にある、
養護施設に微々たる支援をいたしましたが、まだまだしたい思いがあります。今月養護施設の会議があるのでそこに参加させて頂
き、何か出来ることを協議してきます。鈴木社会奉仕委員長よろしくお願いいたします。
　国際奉仕では、第４回の外国人無料検診を済生会病院様と、旭川RCと共同で開催を考えております。
　わがクラブには、歴史、野球、ゴルフ、写真、お茶作法、山登りなど同好会がたくさんあります。野球に関しては、今年から四国地区
RCのリーグ戦に参戦し９月８日には全国RCの甲子園大会に参加致します。岡山市内のRCも野球同好会発足の話があり、活動が
活発になっております。歴史同好会は２ヵ月に１回開催され、秋には歴史の旅も毎年計画されています。ゴルフもほぼ毎月１回開催さ
れ、うまい人も、下手な人も楽しい時間を共有しております。などなど同好会活動が活発になればクラブの活性化、会員増強にも繋
がっていくと考えております。
　最後に、歴代会長幹事が培ってきた岡山北西RC精神を、次年度平松会長、鈴木幹事に引継ぎするまでの今年一年、一生懸命
頑張る所存です。活舌が悪い私ですが、この一年会員皆様のご支援、ご指導、ご協力を賜りますようよろしくお願いいたしまして、幹
事就任の挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

出席の状況　
会員数　51名（内出席免除者　１名）　出席者数　42名（内出席免除者出席　１名）　欠席者数　９名
出席率　82.35％　　前々回訂正　79.25％　　　　
欠席者　花房，久松，鴨井，児島，森永，大賀，奥田，田原，丹治

ゲスト・ビジター 
京都朱雀RC
　　　　　　　会　長　村上洋一郎　様
　　　　　　　副会長　青竹　邦男　様
　　　　会長エレクト　浦谷　　悟　様
　　　　　　幹　事　大友　義博　様
家族・友好クラブ委員長　深田　金嗣　様
　　　　次年度幹事　権　　五明　様

京都朱雀RC会長挨拶 京都朱雀RC会長　村　上　洋一郎　様
　新年度をむかえられましておめでとうございます。私、今年度京都朱雀RCの会長をさせていただ
きます、村上洋一郎でございます。本日7月1日は、ロータリアンにとって正月のようなもので、全国のRC
が新しい気持ちで出発するわけでございます。
　その先陣をきって、１日に新年度を迎えられる、岡山北西RC様の目出たいこの席にお招きいただき
まして有難うございます。また本日、会長就任される山下浩一会長様はじめ、北西RCの皆様方、あら
ためましておめでとうございます。貴RCと京都朱雀RCが　友好を締結させていただいて18年が経とうとしています。
長きにわたり、友好関係を保ててこれたのも、懇親会、旅行など、友情を育んでこれたのだと思います。これから、若い
世代の方 も々増えてこられるとはおもいますが、今後も友情の輪を広げてゆけることと思っております。
　今後の岡山北西RCと、京都朱雀RCの友好を祈念し、ご挨拶とさせていただきます。本日は誠におめでとうございました。
会 長 報 告 会　長　山　下　浩　一
① 本日は、友好クラブ京都朱雀RCから会長幹事をはじめ、6名の方 に々来訪していただきまして、本
当に有難うございます。
② ７月はロータリークラブの新年度始まりです。これから一年間、理事役員の方 と々共に頑張ります
　ので、皆様宜しくお願い致します。
③ 今年度役員　紹介
 

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① ７月のロータリーレートは１ドル=108円です。
② ガバナーエレクト事務所開設のご案内が届いております。
③ ロータリーの友、ガバナー月信Vol.1、活動計画書、月信ファイル、クラブ会員名簿、週報ファイ
ルを配付しております。

④ 財団室NEWS７月号、岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽」72号、他クラブ週報を回覧いたします。  
旧ひな壇へ感謝状贈呈

スマイル報告　 
京都朱雀RC様 : スマイルを頂きました。
ひな壇一同 : 今年度一年よろしくお願いします。
西岡幹事 : 京都朱雀RCの皆様、遠い所お越し下さりありがとうございます。

今年、山下年度よろしくお願いします。
竹本会員 : 山下会長年度の船出を祝してスマイルいたします。
堀川会員 : 山下会長、ひな壇の皆様一年間お世話になります。頑張ってください。
入江会員 : 山下年度の船出を祝して。
藤岡会員 : 竹本執行部の方々、お疲れ様でした。山下新執行部の新年度のご活躍、祈念しております。
横山会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそお越しになりました。ありがとうございます。今年も災害級の豪雨がくるそ

うです。お互いにくれぐれもお気を付けて下さるようお祈り申し上げます。
小松原会員 : 京都朱雀RCの皆様、本日はようこそお越し下さいました。今年度もよろしくお願い致します。山下

年度のひな壇の皆様一年間よろしくお願い致します。
川西会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそお出で下さいました。両クラブの益々の発展を祈願致しましてスマイルし

ます。
平松会員 : 山下会長をはじめひな壇の理事・役員の皆様と一緒にEnjoy Rotary! ロータリーを楽しみたいと思

います。本年度よろしくお願い申し上げます。
小松会員 : 前年度お疲れ様でした。今年度よろしく。

ロータリーを楽しもうのスローガンの元、楽しくやりましょう。
末吉会員 : 山下会長、西岡幹事、ひな壇の皆様、一年間よろしくお願い致します。
藤木会員 : 京都からようこそお越し頂きました。ごゆっくりお過ごし下さいませ。
日笠（伸）会員 : 山下丸の出航を祝してスマイルさせていただきます。
西山会員 : 山下丸のスタートに際して!!
日笠（常）会員 : 新年度の出発を祝します。
氏房会員 : 京都朱雀RCの皆様ご訪問有難うございます。

新年度山下会長をはじめひな壇の皆様の活躍を祈念してスマイルします。
高橋会員 : 7月誕生を祝してワイフと2人分スマイルします。帰宅してからワイフのスマイル分を請求するつもりで

すが、フンと横を向いておしまいと思います。
仲田会員 : 山下会長・西岡幹事・新ひな壇の皆様、就任おめでとうございます。この一年、北西ロータリーの舵取

りよろしくお願いします。
結婚記念日に花束を頂きありがとうございます。届いたときに、なんで花？と言うのを娘に聞かれ、なっと
らんと突っ込みを入れられましたが、嫁も失念していてホッとしました。

 20件 104,000円（累計 104,000円）
誕生日ショートスピーチ 　　高　橋　峯　男　会員
　昭和15年・1940年生まれの戦前派です。生誕以来79年を費やしました。
　翌昭和16年12月８日に日本軍が「真珠湾攻撃」を行い、第2次世界大戦に突入しました。結果、昭
和20年8月16日に敗戦を迎えた事は皆さん御存知の事と思います。
 ： 以後昭和30年・1955年ごろまでの戦後復興期
 ： 昭和60年・1985年頃までの経済成長　円高期（1971年のニクソンショック・1973年の一次オイルショック等を経験）
 ： その後、バブル発生後のデフレ経済停滞期を経て現在に至っております。
現在も引き続きデフレ停滞期が続いておりますが、科学技術の発展が目覚ましく世界の情勢も目まぐるしく変化して
います。
　年齢からみても人生の終活期を迎えておりますが、もう少し頑張って世界・日本・更に地元岡山の先行きを見てみた
いと思っております。

－３－

本日のメニュー（７月８日）
生ハムを添えたニース風サラダ
牛フィレ肉のグリエ　ストロガノフ風　　　
パン、コーヒー、デザート

次回のメニュー（７月15日）　　
旧ひな壇慰労夜間例会

　　会報部会／久松　哲生・藤木　希実子・丹治　康浩

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　７月お祝い行事

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　久　松　哲　生
　6月22日鬼ノ城カントリー倶楽部にてゴルフコンペを行いま
した。一時的でしたが雨の降る中、森本会員が優勝されました。
優勝者　森本剛仁会員
　初めての優勝でしたが勝因は川本会員や大賀会員が参加され
ていないこととハンデのおかげです。次回のコンペで2週連続優
勝を目指します。

野球同好会 野球同好会　監督　笠　原　英　司
　６月23日、四国リーグに参戦して参りました。試合は接戦であり、２－
２で最終回までいき、最終的には、６－２で負けましたが、審判の方々
から久 に々良い試合だったと言われました。
　野球部の皆様も緊張感をもった試合だったので、とても良かったです。今後は勝ちにいきます。

第12回 理事・役員会議事録 　　　
日時　2019年６月17日㈪13：30～14：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「エメラルドの間」
１、開　会 会　　　長　竹本千代子
 司会・幹事　仲田　錠二
２、出席者 副　幹　事　鈴木　一生
　　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　平松 信
　　橘高正剛　　相原利行　岡本和夫　西岡貞則　横山俊彦　　計13名　
３、会長挨拶 会　　　長　竹本千代子

前回メニュー（7月1日） ： 
八寸・御造り・焚合せ・小鉢

４、協議事項
① ４月～６月のプログラムについて（岡本和夫）／承認
② 家族旅行の収支について（西岡）／承認
　　・資料に基づき説明があった
③ 年度末表彰について（仲田）／承認
　　・ホームクラブ出席100％対象者　７名
　　・スマイル表彰　５名
④出席免除について（仲田）／承認
　　・大饗会員を出席規定の適用免除とする
⑤６RC事務局移転検討会議の設立について（仲田）／承認
　　・岡山東RCの会長が議長として、

今年の６ロータリーの会長を選任し「事務局移転検討会議」を設立する
・スムーズな意思決定を行い、優良物件を確保するため事務局移転に関わる決定事項を一任する
・移転が終わり次第解散とする

⑥６RC事務局運営会議の設立について（仲田）／継続
　　・年度をまたぐ諸問題に対応するため（事務局員の雇用等）
　　　６ロータリーの前年度会長、当年会長の１２名、２年任期
⑦６RC事務局再雇用契約、並びに賞与・昇給について（仲田）／承認
⑧その他
５、報告事項
　次々年度の会長人事について
　・指名委員会等の経緯について説明があり、平松会員が再度指名された旨報告があ
りました
６、閉　　会 副　会　長　　山下　浩一

旧ひな壇慰労夜間例会案内 　親睦活動委員会　小松原　隆　代　会員

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 


